

## EL COLEGIO DE GRADUADOS SOCIALES. ACTIVIDAD PERMANENTE EN EL CIRCUITO CULTURAL DE LA CIUDAD

### EL ALCALDE VISITA LA SEDE DURANTE LA NOCHE EN BLANCO

Más de seiscientos personas visitan la sede colegial para participar en el experimento entre arte y neurociencia que la fundación del escultor malagueño Miguel Berrocal ofrecía en La Noche en Blanco. Una experiencia sorprendente titulada “Forma Mentis” en la que conocíamos algunos de los secretos que utilizan los artistas para transmitir mensajes que aparentemente no aparecen en la obra. Pequeños trucos visuales que en nuestra mente juegan con el color, la forma y la obra de artista.



*Aquí podemos ver la secuencia de una de las actividades en las que un voluntario desmonta las piezas de la cabeza de Adriano (obra de Berrocal) mientras los electrodos de su cabeza reflejan en un ordenador su grado de satisfacción o frustración mientras lo realiza. Abajo otro instante de la actividad y la visita del alcalde, Francisco de la Torre; su mujer, Rosa Francia; el concejal de cultura, Damián Caneda y otros miembros del consistorio.*

